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Jannone Angelo---------.
Da: Jannone Angelo
Inviato: venerdì 5 maggio 2006 10.20
A: 'mrmarco2@yahool.it'

Oggetto: DE MARCO

Marco,
dal Brasile mi hanno fatto sapere che il subfornitore DE MARCO, ancora non avrebbe ricevuto oltre la metà diquanto (mi dicono circa 250 mila dollari) dovutogli ed a te già corrisposto da Telecomitalia.Peraltro il DE MARCO, avrebbe riferito di aver appreso (non so se da te o da chi) che qualcuno dell'azienda tiavrebbe dato indicazioni di utilizzare quella somma per altri subfornitori.
Ti pregherei pertanto di fami conoscere al più presto:

quanto sia stato corrisposto al DE MARCO, o meglio, al suo socio/avvocato;se e chi ti avrebbe dato indicazioni diverse circa i subfornitori da pagare.Grato di una tua sollecita risposta.
Ciao
Angelo Jannone.
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